

De López y su condecoración a Díaz Canel

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 12-2-2023 4:38:59

“Como dijo el sabio Eneas, entre tiranos te veas . . .”

Andrés da otra desbarrada
de manera desfasada
ya condecoró a un tirano
igualito que él, su hermano.

Por la estulticia se peca,
la “Orden del Águila Azteca”
impuso a Díaz indecente
de Cuba infiel “presidente”.

Que se lleva el galardón
aún siendo hojaldra y cab . . .
por privar de libertades
a su pueblo deslealtades.

Porque derechos prohíbe
en la “Perla del Caribe”
y aplica la guillotina
de la autocracia genuina.

López, “El Tirano del Año”,
le da un premio a otro tirano,
ya lo dijo el sabio Eneas:
“entre tiranos te veas”.

Vergüenza internacional
de este peje irracional,
se ha rebajado tal premio
mexicano, triste el gremio.

De anteriores ganadores,
el prestigio, sí Señores,
de ese collar de alto grado
ha quedado degradado.

Hoy, nuestra presea más alta
se dio a un cubano de cuarta
le cubre el pecho, ¡qué horror!,
al fascista dictador.

La máxima condecoración

de tan alta distinción
fue mancillada en Campeche
por Amlo de mala leche.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 11 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)